

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail-Patrie

ECOLE INTERNATIONALE DES
FORCES DE SECURITE

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work- Fatherland

INTERNATIONAL SCHOOL FOR
SECURITY FORCES

GENERAL DIRECTION

INTERNAL PUBLIC PROCUREMENT
COMMISSION

2025-0000AVIS DE CONSULTATION DES ENTREPRISES

N° /DCE/EIFORCES/DG/SIGAMP/CIPM DU

21 APR 2025

POUR L'EXTENSION DU RESEAU D'ADDUCTION D'EAU SUR LE SITE DE L'ECOLE
INTERNATIONALE DES FORCES DE SECURITE A AWAE (MAITRISE D'ŒUVRE PHASE 1) DANS LE
DÉPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA, RÉGION DU CENTRE

1. Objet de Consultation des Entreprises

Dans le cadre de la mise en œuvre du Budget 2025 de l'EIFORCES, le Général de Brigade, Directeur Général de l'Ecole Internationale des Forces de Sécurité, lance une Consultation des Entreprises pour le contrôle des travaux de construction de deux (02) forages plus un château d'eau dans l'enceinte de l'Ecole Internationale des Forces de Sécurité (EIFORCES) à Awae, dans le département de la Mefou et Afamba, région du Centre.

2. Consistance des travaux

Les prestations à réaliser portent sur la maîtrise d'œuvre technique des travaux telle que décrite dans les TDR contenus dans le Dossier de Consultation des Entreprises. Notamment :

- ✓ suivre et assurer le contrôle technique des travaux ;
- ✓ formuler des recommandations techniques, organisationnelles et de gestion à l'Entreprise et au Maître d'Ouvrage
- ✓ assurer une bonne circulation de l'information entre les différents acteurs du projet ;
- ✓ produire des rapports mensuels ;
- ✓ assister l'EIFORCES dans les opérations de réceptions provisoire et définitive.

3. Allotissement :

Les travaux sont en un lot unique.

4. Coût prévisionnel :

Le coût prévisionnel est de **dix millions (10 000 000) FCFA Toutes Taxes Comprises.**

5. Délai prévisionnel :

Le délai maximum prévu pour la réalisation des travaux objet du présent Consultation des Entreprises est de **six (06) mois.**

6. Participation et origine

5

La participation au présent dossier de Consultation des Entreprises est restreinte aux bureaux d'études techniques pré-qualifiés, suivant l'AAMI n°**2025-00022/AAMI/EIFORCES/DG/SIGAMP** du **03 janvier 2025**.
Il s'agit de :

- ETS ING-DUY, Tel : 699 66 34 57 ;
- CABINET SIKMA SARL, Tel : 690 54 52 68 ;
- ETS MAITRISE, Tel : 653 72 46 03.

7. Financement

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres, seront financés par le Budget de l'EIFORCES, EXERCICE 2025, ligne : **59-13-006-01-11-114-300000-23520**.

8. Mode de soumission :

Le mode de soumission est le hors ligne

9. Caution de soumission :

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives une caution de soumission timbrée, assortie du récépissé de dépôt à la Caisse de dépôt et de Consignation (CDEC), le cas échéant, acquittée à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics et dont la liste figure en annexe ; d'une valeur **FCFA deux cent mille (200 000)**. (Conforme au modèle joint en annexe) établie par une banque de première ordre ou une compagnie d'assurances agréée par le Ministère en charge des Finances dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO, et valable pendant quatre-vingt-dix (90) jours au-delà de la date originelle de validité des offres.

10. Consultation du dossier d'Appel d'Offres :

Dès publication du présent avis, Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté et retiré au service technique de L'Ecole Internationale des Forces de Sécurité aux heures ouvrables au Bâtiment Administratif, rez-de-chaussée, Bureau des Marchés de la Direction Administrative et Financière, B.P. 100 AWAE, (Tél : 658 72 35 86 / 674 45 26 59) ainsi que sur le site WWW.ARMP.CM.

11. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :

La version physique du dossier d'Appel d'Offres peut être obtenue au Bâtiment Administratif, rez-de-chaussée, Bureau des Marchés de la Direction Administrative et Financière B.P. 100 AWAE, (Tél : 658 72 35 86 / 674 45 26 59), dès publication du présent avis, par voie de presse écrite et/ou d'affichage dans les locaux de l'EIFORCES à AWAE, sur présentation d'une quittance de paiement au Trésor Public ou d'un reçu de versement au compte n° 33598860001 94, intitulé CAS-ARMP de la BICEC, un montant non remboursable des frais d'acquisition du DAO de **francs CFA dix mille (10 000)**.

12. Présentation des offres

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous triple enveloppe à savoir :

- L'enveloppe A contenant les Pièces administratives (volume 1) et l'Offre technique (Volume 2), dont un (01) original et six (06) copies pour chaque volume ;
- L'enveloppe B contenant l'Offre Technique (Volume 3), dont un (01) original et six (06) copies ;
- L'enveloppe C contenant **une copie de l'offre financière (offre témoin scellée) qui sera transmise à l'organisme chargé de la régulation des marchés publics pour conservation,**

9

conformément à l'article 92 alinéa 8, du décret N° 2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics.

N.B : Cette enveloppe C contenant une copie de l'offre financière, rédigée en français ou en anglais devra porter la mention :

DOSSIER DE CONSULTATION DES ENTREPRISES
N° 5 - 004 /DCE/EIFORCES/DG/DTL/ST DU 21 AVR 2025
POUR L'EXTENSION DU RESEAU D'ADDUCTION D'EAU SUR LE SITE DE L'ECOLE
INTERNATIONALE DES FORCES DE SECURITE SIS A AWAE (MAITRISE D'ŒUVRE PHASE 1) DANS
LE DÉPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA, RÉGION DU CENTRE
« Copie témoin de l'offre financière, a ne pas ouvrir et à transmettre à l'ARMP pour conservation ».

13. Remise des offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra être déposée à l'EIFORCES contre récépissé, au plus tard le 27 MAI 2025 à **14 Heures**, heure locale, au Bâtiment Administratif, rez-de-chaussée, Bureau des Marchés de la Direction Administrative et Financière B.P. 100 AWAE, (Tél : 658 72 35 86 / 674 45 26 59) revêtue de la mention suivante :

DOSSIER DE CONSULTATION DES ENTREPRISES
N° 25 - 004 /DCE/EIFORCES/DG/SIGAMP/CIPM DU 21 AVR 2025
POUR L'EXTENSION DU RESEAU D'ADDUCTION D'EAU SUR LE SITE DE L'ECOLE
INTERNATIONALE DES FORCES DE SECURITE SIS A AWAE (MAITRISE D'ŒUVRE PHASE 1) DANS
LE DÉPARTEMENT DE LA MEFOU ET AFAMBA, RÉGION DU CENTRE
" A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement "

NB : Les offres parvenues après les dates, et heure limites de dépôt des offres ne seront pas reçues.

14. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet des offres, les autres pièces administratives requises (en cours de validité) devront être impérativement produites en originaux (pour l'offre originale) et en copies certifiées (pour les copies) conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement être en cours de validité et dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

15. Ouverture des plis

L'ouverture des plis sera effectuée en deux (02) temps par la commission interne de passation des marchés. L'ouverture des offres administratives et techniques aura lieu dans la salle de réunion de l'EIFORCES le 27 MAI 2025 à **15 heures** le même jour, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou se faire représenter par une personne dûment mandatée et ayant une parfaite connaissance du dossier.

Seuls les prestataires ayant obtenus une note supérieure ou égale à 70% seront admis l'ouverture de leurs offres financières.

NB : La procédure de soumission est uniquement physique

9

16. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont constitués de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels.

A. Critères éliminatoires :

- l'absence ou la non-conformité du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis; (caution timbrée+ récépissé CDEC) ;
- la non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis; (excepté le cautionnement de soumission) ;
- fausse déclaration, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- de l'absence de l'offre financière témoin ;
- l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
- l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, le BPU ; le DQE);
- omission d'un sous détail des prix ;
- absence de la déclaration sur l'honneur du non abandon et de non défaillance dans l'exécution d'un Marché antérieur au cours des trois dernières années ;
- de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- de l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- Non respect du profil du Chef de mission ;
- nombre de points inférieur à 70/100.

B. Critères essentiels :

- la présentation générale de l'offre ;
- lettre de soumission de l'offre technique ;
- référence du soumissionnaire ;
- qualification du personnel ;
- les références dans les prestations Intellectuelles ;
- la qualification du personnel ;
- méthodologie ;
- la preuve d'acceptation des clauses du marché.

Toute soumission n'ayant pas obtenu un pourcentage cumulé de 70% conformément à la grille d'évaluation ne verra pas son offre financière examinée.

17. Attribution :

Le Maitre d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre aura été évaluée la moins-disante et remplissant les capacités techniques et administratives requises résultant des critères dits essentiels et ceux éliminatoires et jugée conforme pour l'essentiel au Dossier de consultation.

18. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

19. Renseignements complémentaires

9

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès des responsables de la Direction Technique et Logistique de l'EIFORCES.

20. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques :

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 2057 25 et 699 37 07 48.

Awaé, le 21 APR 2025

Le Général de Brigade,
Directeur Général de l'EIFORCES

AMPLIATIONS :

- MINDEF (ACTR) ;
- ARMP ;
- Pdt/CIPM ;
- Archives.



Général de Brigade
Bitote André Patrice
Directeur Général EIFORCES

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail-Patrie

ECOLE INTERNATIONALE DES
FORCES DE SECURITE

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES
MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work- Fatherland

INTERNATIONAL SCHOOL FOR
SECURITY FORCES

GENERAL DIRECTION

INTERNAL PUBLIC PROCUREMENT
COMMISSION

2025-00000

NOTICE OF CONSULTATION OF ENTERPRISES

N° _____ /DCE/EIFORCES/DG/SIGAMP/CIPM OF 21 APR 2025 FOR
THE EXTENSION OF THE WATER SUPPLY NETWORK ON THE SITE OF THE INTERNATIONAL
SCHOOL FOR SECURITY FORCES IN AWAE (PROJECT MANAGEMENT PHASE 1) IN THE
DEPARTMENT OF MEFOU AND AFAMBA, CENTRAL REGION

1. Subject of the Consultation of Enterprises

As part of the implementation of the Public Investment Budget (PIB) of MINDEF 2025, Brigadier General, Director General of the International School for Security Forces launches a Consultation of Companies for the control of the construction works of two (02) boreholes plus a water tower in the grounds of the International School for Security Forces (EIFORCES) located in Awae, In the Mefou and Afamba division, in the Centre region.

2. Consistency of the work

The services to be carried out relate to the technical project management of the works as described in the TDR contained in the Tender File for Companies. Especially:

- ✓ monitoring and technical control of the work;
- ✓ formulate technical, organizational and management recommendations to the company and the project owner;
- ✓ ensure a good flow of information between the various project stakeholders;
- ✓ the production of monthly reports;
- ✓ assist EIFORCES in provisional and final acceptance operations.

3. Allotment

The work is in a single lot.

4. Estimated cost

The estimated cost is Ten million (10,000,000) FCFA all taxes included.

5. Estimated execution time:

The provisional period provided by the Project Owner for the completion is six (06) months.

6. Participation and origin

Participation in this Tender file is restricted to pre-qualified technical design offices, in accordance with AAMI No. 2025-0000000/AAMI/EIFORCES/DG/SIGAMP of the _____. These are:

- ETS ING-DUY, Tel : 699 66 34 57 ;

5

- CABINET SIKMA SARL, Tel : 690 54 52 68 ;
- ETS MAITRISE, Tel : 653 72 46 03.

7. Financing

The works, which are the subject of this Call for Tenders, will be financed by the EIFORCES Budget, FINANCIAL YEAR 2025, line: 59-13-006-01-11-114-300000-23520.

8. Method of submission

The submission mode is offline.

9. Bid Bond

Each tenderer must attach to its administrative documents a stamped bid deposit, accompanied by the receipt of deposit with the Caisse de dépôt et de Consignation (CDEC), if applicable, paid by hand, issued by a body or a financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue guarantees in the field of public procurement and the list of which appears in the appendix; worth FCFA two hundred thousand (200,000). (Conforms to the model attached in the appendix) drawn up by a first-class bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance listed in Exhibit 12 of the DAO, and valid for ninety (90) days beyond the original date of validity of the offers.

10. Consultation of the Tender Documents

As soon as this notice is published, the Tender Documents may be consulted and collected from the technical department of the International School of Security Forces during working hours at the Administrative Building, ground floor, Procurement Office of the Administrative and Financial Directorate, P.O. Box 100 AWAE, (Tel: 658 72 35 86 / 674 45 26 59) as well as on the WWW website. ARMP. CM.

11. Acquisition of the Tender Documents

The physical version of the Tender documents can be obtained at the Administrative Building, ground floor, Procurement Office of the Administrative and Financial Directorate B.P. 100 AWAE, (Tel: 658 72 35 86 / 674 45 26 59), as soon as this notice is published, by means of the written press and/or posters in the premises of EIFORCES in AWAE, upon presentation of a receipt of payment to the Public Treasury or a receipt of payment to account n° 33598860001 94, entitled CAS-ARMP of BICEC, a non-refundable amount of the acquisition costs of the DAO of ten thousand (10,000) CFA francs.

12. Presentation of offers

The documents constituting the offer will be divided into three volumes below, placed in triple envelopes, namely:

- Envelope A containing the Administrative Documents (Volume 1) and the Technical Offer (Volume 2), including one (01) original and six (06) copies for each volume;
- Envelope B containing the Technical Offer (Volume 3), including one (01) original and six (06) copies;
- Envelope C containing a copy of the financial offer (sealed witness offer) which will be sent to the body in charge of regulating public procurement for safekeeping, in accordance with Article 92 paragraph 8, of Decree No. 2018/366 of 20 June 2018 on the Public Procurement Code.

N.B: This envelope C containing a copy of the financial offer, written in French or English, must bear the mention:

25 - 004 TENDER DOCUMENTS FOR COMPANIES
N° 25 - 004 /DCE/EIFORCES/DG/DTL/ST OF THE 21 AVR 2025
FOR THE EXTENSION OF THE WATER SUPPLY NETWORK ON THE SITE OF THE INTERNATIONAL
SCHOOL OF SECURITY FORCES LOCATED IN AWAE (PROJECT MANAGEMENT PHASE 1) IN THE
DEPARTMENT OF MEFOU AND AFAMBA, CENTRAL REGION

"Sample copy of the financial offer, not to be opened and to be sent to the ARMP for safekeeping".

13. Submission of tenders

Each tender, written in French or English in seven (07) copies, including one (01) original and six (06) copies marked as such, must be submitted to EIFORCES against receipt, no later than 27 MAY 2025 at **14.00 pm**, local time, at the Administrative Building, ground floor, Procurement Office of the Administrative and Financial Directorate B.P. 100 AWAE, (Tel: 658 72 35 86 / 674 45 26 59) bearing the following note:

25 - 004 TENDER DOCUMENTS FOR COMPANIES
N° 25 - 004 /DCE/EIFORCES/DG/SIGAMP/CIPM OF THE 21 AVR 2025
FOR THE EXTENSION OF THE WATER SUPPLY NETWORK ON THE SITE OF THE
INTERNATIONAL SCHOOL OF SECURITY FORCES LOCATED IN AWAE (PROJECT MANAGEMENT
PHASE 1) IN THE DEPARTMENT OF MEFOU AND AFAMBA, CENTRAL REGION
"To be opened only during the counting session"

NB: Bids received after the deadlines and time for submitting bids will not be received.

14. Admissibility of tenders

Under penalty of rejection of the tenders, the other required (valid) administrative documents must be produced in originals (for the original tender) and certified copies (for copies) by the issuing department, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be valid and date less than three (03) months prior to the date of submission of tenders or have been established after the date of signature of the Tender Notice. Any offer that does not comply with the requirements of this notice and the Tender Documents will be declared inadmissible.

15. Opening of the envelopes

The opening of the bids will be carried out in two (02) stages by the internal procurement commission. The opening of administrative and technical tenders will take place in the EIFORCES meeting room on 27 MAY 2025 at **3 p.m.** on the same day, in the presence of the bidders or their duly mandated representatives who have a perfect knowledge of the file. Only tenderers may attend this opening session or be represented by a duly authorised person with a perfect knowledge of the file. Only service providers who have obtained a score greater than or equal to 70% will be admitted to open their financial offers.

NB: The submission procedure is only physical

16. Evaluation criteria

The evaluation criteria are made up of two types: the eliminatory criteria and the essential criteria.

A. Elimination criteria:

7

- the absence or non-compliance of the bid bond at the opening of the bids; (stamped deposit + CDEC receipt);
- the non-production beyond the period of 48 hours after the opening of the tenders, of a document from the administrative file deemed non-compliant or absent when the tenders were opened; (except the bid bond);
- false declaration, fraudulent tactics or falsified documents;
- the absence of the sample financial offer;
- the absence of a quantified unit price in the financial offer;
- the absence of an element of the financial offer (the bid, the UPB; the DQE);
- omission of a sub-detail of the prices;
- absence of the sworn declaration of non-abandonment and non-failure in the performance of a previous Contract in the last three years;
- Non-compliance with the profile of the Head of Mission;
- Absence of integrity charter dated and signed
- Absence of the dated and signed commitment statement to comply with environmental and social clauses;
- number of points less than 70/100.

B. Essential criteria:

- the general presentation of the offer;
- Letter of submission of the technical offer;
- Bidder's reference;
- financial capacity;
- references in intellectual services;
- Staff qualification;
- Methodology;
- proof of acceptance of the terms of the contract.

Any bid that has not obtained a cumulative percentage of 70% in accordance with the evaluation grid will not have its financial offer examined.

17. Allotment

The Contracting Authority shall award the Contract to the Bidder whose tender has been evaluated with the lowest bid and which has fulfilled the required technical and administrative capacities resulting from the so-called essential criteria and those eliminatory and judged to be substantially compliant with the Tender Documents.

18. Duration of the offers

Bidders remain bound by their bids for ninety (90) days from the deadline set for the submission of bids.

19. Additional information

Additional information can be obtained during working hours from the managers of the Technical and Logistics Department of EIFORCES.

→

20. Fight against corruption and bad practices

For any denunciation of practices, facts or acts of corruption, please call CONAC at 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (SMS or call) at (+237) 673 2057 25 and 699 37 07 48.

Awae, the 2 nd APR 2025

Brigadier General, Director General
of the International School for Security Forces

AMPLIFICATIONS:

- MINDEF (ACTR) ;
- ARMP ;
- Pdt/CIPM ;
- Archives.



General de Brigade
Bitote André Patrice
Directeur Général EIFORCES